



ALTE BEKANNTE in sportlichem Gewand: Das Einziehfahrwerk steht der Zodiac gut zu Gesicht.

DAS HAT STIL: Im ansprechend gestylten Cockpit nimmt man gerne Platz. Schade, dass die Sitzposition nicht variabel ist.

hafener Messepremiere machte Lust auf einen Probeflug.

Einige Wochen nach der Messe treffen wir Roland und Judith Hauke auf ihrem Firmengelände am Flugplatz Neuhausen ob Eck wieder. Vieles hat sich dort seit unserem letzten Besuch vor einigen Jahren verändert. Roland Aircraft hat den Sprung vom Importeur und Musterbetreuer für Zenair-Flugzeuge zum Herstellerbetrieb gewagt. Fünf Mitarbeiter sind heute in der Endmontage beschäftigt und fertigen die

Fotos: Holland-Moritz



